



Lukas Weidinger bei Badminton-Stadtmeisterschaften unschlagbar

Neustadt/WN. Begeistert war DJK-Abteilungsleiterin Heidi Ebenhöch von der Beteiligung an den Stadtmeisterschaften im Badminton. Mehr als 20 Teilnehmer kämpften in fast 40 Spielen um die Titel im Damen-Einzel, Damen-Doppel, Herren-Einzel, Herren-Doppel und Mixed. Herausragender Spieler war Lukas Weidinger, der dreimal ganz oben auf dem Treppchen stand. Gemeinsam mit ihm dominierte Max Brandner. In einem spannenden Fi-

nale mit spektakulären Ballwechsellern setzte sich Weidinger mit 21:18 und 21:17 gegen den Nachwuchsspieler durch. Auch im Herren-Doppel spielten beide souverän und ließen den Zweitplatzierten Alexander Weinberger/Sebastian Veit keine Chance. Sie gewannen 21:15 und 21:14. Heidi Ebenhöch, Irmgard Hauprich und Jutta Weidinger machten den Titel bei den Damen unter sich aus. Jutta Weidinger sicherte sich mit 21:18 und 21:15 ge-

gen Hauprich die Meisterschaft. Im Damen-Doppel siegten Ebenhöch/Hauprich 21:16, 16:21 und 21:16. Im Mixed kam es zu einem Familieneuenduell. Margit und Karl-Heinz Stadler unterlagen im Endspiel Jutta und Lukas Weidinger mit 10:21 und 12:2. Bereits zum zweiten Mal spielte auch Pater Marek mit und zeigte beachtliches Können. Abteilungsleiterin Ebenhöch überreichte allen Siegern Medaillen aus Brezenteig.